



De izquierda a derecha, María Puch (Fundación Cauce), Mónica Santos (Amigos de Calcuta), Claudio González (Banco de Alimentos), Miguel Ángel García (Agencia Municipal de Voluntariado) y Ángel Luis Sánchez, coordinador del área social del Banco de Alimentos. :: ALMEIDA

El I Foro Solidario reúne a entidades que trabajan en favor de personas necesitadas

El Banco de Alimentos promueve el encuentro con el objetivo de dar a conocer la labor de estas asociaciones y sus voluntarios

ISABEL RUBIO

SALAMANCA. El Banco de Alimentos de Salamanca organizó ayer el I Foro Solidario con el fin de mostrar a los asistentes qué labor desempeñan las asociaciones de la ciudad que trabajan con voluntarios y qué necesitan. En él estuvieron presentes la Fundación Cauce, Amigos de Calcuta y la Agencia Municipal del Voluntariado.

La Fundación Cauce es una ONG autonómica que funciona en Castilla y León y en Asturias y cuyas áreas de trabajo son la cooperación al desarrollo en otros continentes, el voluntariado y la integración socio laboral. La representante de esta organización María Puch explicó que «una persona que colabora y está disponible es una pieza muy importante y funcional. Además mientras

que en un principio eran personas mayores quienes ayudaban en la entidad, ahora son jóvenes».

También estuvo presente Amigos de Calcuta, que tiene su sede en Madrid y cuenta con voluntarios en varias provincias de España. Según su representante Mónica Santos, «nuestro objetivo es proporcionar y llevar educación a los niños de esta ciudad de India y formarles en un ambiente no tan hostil como del que provienen». Para ello, se han construido cinco casas y se ha creado un dispensario médico mediante la financiación de los socios y de diversos eventos. Por ejemplo, en Salamanca se organiza una gala anual en el teatro Juan de la Encina, conciertos, mercadillos y sensibilización en colegios.

«La labor de estas asociaciones no sería posible sin los voluntarios», reconocen

«La labor de estas asociaciones no sería posible sin los voluntarios, que son el alma mater de El Banco de Alimentos», continuó su representante Claudio González. Además subrayó que se trata de una organización benéfica, apolítica y sin ánimo de lucro cuyas vías de abastecimiento son el Fondo Español de Garantía Agraria, que se encarga de velar porque los alimentos que llegan de la Unión Europea se distribuyan de forma ordenada, las subvenciones del Estado y las aportaciones monetarias y de alimentos, que una vez reunidos «se distribuyen a 152 asociaciones entre las que se encuentran comedores sociales y parroquias que hacen llegar la comida a personas necesitadas».

Por otro lado, la Agencia del Voluntariado Municipal pertenece al Ayuntamiento y, según explicó su representante Miguel Ángel García, «trabaja para la ciudadanía y las entidades y tiene como objetivo proporcionales información y sensibilización social, gestionar programas de voluntariado, realizar estudios y ofrecer formación y mediación».